

Incrementará 10.3% la inversión minera (Reforma 06/08/15)

Incrementará 10.3% la inversión minera (Reforma 06/08/15) Por Karina Suárez Cd. de México México (06 agosto 2015).- Las más de 200 empresas mineras que operan en México invertirán 5 mil 457 millones de dólares en 2015, según los cálculos de la Cámara Minera de México (Camimex). De alcanzar esta cifra, conseguirían un incremento de 10.3 por ciento respecto 2014 cuando las compañías mineras apenas inyectaron 4 mil 947 millones de dólares, una cifra distante a los más de 8 mil millones de dólares de 2012. Este año, los rubros donde se espera la mayor inyección de capital serán nuevos proyectos, con más de mil 500 millones de dólares. En segundo lugar de importancia se ubicará la exploración, con 673.4 millones de dólares. No obstante, esta cifra será 21 por ciento menor a la atraída en 2014 cuando las empresas invirtieron 856.4 millones de dólares en la búsqueda de nuevos yacimientos. En contraste, la inversión en expansión de proyectos pretende aumentar 35 por ciento en comparación con 2014, al pasar de 339.5 millones de dólares de inversión a 460 millones de dólares. César Vázquez, gerente de la Asociación de Ingenieros de Minas, Metalurgistas y Geólogos de México (AIMMGM), explicó que las grandes empresas mineras requieren producir más metales para compensar los bajos precios de los metales. "Ellos siguen teniendo mercado, no tienen problemas de mercado, entonces hoy en día si antes producía 100 (toneladas) hoy necesito producir 200 o 150 o 180, ir incrementando la producción para tener mayores ingresos. Estas son inversiones multianuales", explicó Vázquez. Grupo México continuará con su programa de inversión por 3 mil 400 millones de dólares en la mina Buenavista del Cobre, Sonora. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo